



Ho Chi Minh, Vietnam.

Lebih dari 50 distributor IN3 berkumpul sejak pukul 10.00 di terminal-2 Bandar Udara Internasional Soekarno-Hatta, Cengkareng, Jakarta, untuk terbang bersama Vietnam Airlines menuju Ho Chi Minh City.

Keceriaan dan senyum sumringah para distributor IN3 dari berbagai wilayah Indonesia ini terlihat jelas. Mereka tidak hanya senang dengan trip wisata gratis ke Vietnam tetapi juga merasa bahagia bertemu dengan rekan-rekan distributor IN3 lainnya dari berbagai daerah di Indonesia untuk saling kenal dalam satu keluarga besar IN3.

Disampaikan Ass. General Manager PT IN3, Oscar Prayoga Nugroho yang memimpin rombongan ini kepada Majalah SUCCESS bahwa, “Trip Wisata To Vietnam IN3 2016” ini sudah menjadi agenda rutin tahunan

PT IN3 sebagai *reward* wisata ke luar negeri. “Kali ini jumlah peserta tidak sebanyak tahun lalu saat ke Bangkok, Thailand, sebab banyak distributor yang berhalangan. Namun demikian, inilah salah satu bentuk komitmen kami untuk distributor,” terangnya.

Selain Oscar dari tim manajemen PT IN3 turut dalam trip ini adalah Dr Moh. Nasrun, MARS, Reva, Margaret, Hendra, Yenni dan Rama. Sementara top leader IN3 Sri Hartini Stockist Depok, Kiki Sukiwati Stockist Bekasi, Hari Suliso Stockist Tangerang dan Moh. Tang dari Makassar serta para distributor IN3 dari Medan, Jambi, Palembang, Bandung, Makassar, Kalimantan, Jakarta dan Jawa Tengah sudah siap dengan *boarding pass* masing-masing. Sementara Mr Lai Kee Lim, founder dan CEO PT IN3 sudah lebih dahulu tiba di Ho Chi Minh City, Vietnam.



**Mr Lai Kee Lim,**  
Founder dan CEO  
PT Internuasa Indonesia Internasional

### Tiba di Ho Chi Minh City

Setelah menempuh perjalanan selama tiga jam rombongan “Trip Wisata To Vietnam IN3 2016” tiba di Bandar Udara Internasional Tan Son Nhat, yang merupakan Bandara terbesar di Vietnam di Kota Saigon, Ho Chi Minh, Vietnam Selatan.

Setiba di bandara Tan Son Nhat, rombongan disambut Mr Lai Kee Lim, yang sudah menyiapkan dua bus beserta *tour guide* di masing-masing bus menuju Sabah Saigon Hotel yang berada di pusat kota Ho Chi Minh sekitar 25 menit dari Bandara.

Setelah peserta menempati kamar masing-masing, dan rehat sejenak acara makan malam bersama Founder dan CEO PT IN3 Mr Lai Kee Lim berlangsung di lantai 1 Hotel Sabah Saigon. Dalam sambutan singkatnya Mr Lai mengucapkan selamat datang di Ho Chi Minh untuk rombongan “Trip Wisata To Vietnam IN3 2016” dan selamat menikmati santap malam, “Saya jamin semua makanan